

11月18日(火) たいよう組

○合奏、書道、FA研、劇

今日は、合奏を行いました。ピアノに合わせて2曲続けて演奏しています。焦らずにテンポをキープしながら弾いています。たいよう組初期から少しずつ進めているので、だいぶ覚えており気持ちにゆとりがあるのでピアノの音を聞きながら合わせようとしているようです(*^-^*)みんなさすがですね。

合奏のあとは、書道とFA研を行いました。FA研も2冊目が終わり、次回から3冊目です。3冊目で最後です。子ども達はよく頑張っています。持ち帰しますので、ご覧ください。褒めてあげてくださいね(*^-^*)ちなみに、3冊目からはたし算が入ってくるので、本格的に小学校に向けて学習が進んでいきます。小学校では『わかる、こども園でやったことがある、できる』という経験が自信につながっていくでしょう。どのように授業に参加してくれるのか、担任としては今から楽しみでもあります😊

書道とFA研のあとは劇あそびを行いました。まだまだ途中ですが、みんなで演目を決め、役も決めたので、意欲的に取り組んで堂々と演技してくれるはずです。

※明日は、天気を見てから菜園に出かける予定です。

※尿検査容器を持たせます。20日(木)、21日(金)が提出日となっています。

※観劇の申し込み用紙を持たせます。12月2日までの提出をお願いします。